

▲感謝の気持ちを込めて歌います

博物館などの見学

られました。

市の歴史を学びました。

歴史博物館を見学し、

ライマ

罗尔蒙娜斯斯問回来町

10月28日(木)から19人のライ

マ市訪問団が来町されます。歓

迎会を開催しますので、ぜひご

正午~午後2時

中高生500円

▶場所 健康いきいきンター

▶参加費 1,000円(軽食あり)

播磨町国際交流協会

☎0794 (35) 0356

また、地元テレビ局を見学

を受ける場面

参加ください。

▶申し込み

▶日時 10月30日(土)

国際的な相互理解と人材育成などを目的に、アメリカ合衆国オハイオ州ライマ市へは7月23日(金)から中学生16人が、中国天津市 和平区へは8月19日(木)から小・中学生6人が訪問しました。それぞれの訪問先では歓迎会や、学校訪問などで温かい歓迎を受け、交 流の輪を広げました。

同士の交流を深めま.

学、岳陽道小学を訪問である第二十中学、第

第二十一中

生徒

交流が出来ま

り手振りで心を通わせ、した。言葉は通じなくて

楽し

も身振

で発電所の模型作 などの歌を披露。

:りに参加.

しま

また、



熱烈な歓迎

受け、 訪問ですが、 者3人の計10人が和平区を訪問 ました。今回で4回目となる 大辻教育長を団長と 交流を深めました。 行く先々で熱烈な歓迎を 小学6年生4 歓迎会や学校訪問 人と随行 中学

学校訪問



▲切り絵を見学(岳陽道小学校にて)

どの芸術

学習する施設で

音楽・

少年宮とは

野、

スポ

リツ、

学習が展開されて

います。

天津市は4大直轄市の1つで人口



和平区少年宮活動見学 に感嘆させられました。

▲一緒に作った発電所

は約1,000万人。和平区はその中

央に位置し、面積は約10km2、人 口は約50万人。住民同士の交流 がきっかけで交流が深まり、平 成5年3月に友好都市提携を結び

天津市和平区

北京

中華人民共和国

大韓民国

平区の学校教育 演奏や絵を披露 受けた後、楽器 学校の歴史、 の取り組みや 色などの説明を していただき、 各校では、 特

プロのような腕

放課後自主的に

播磨北小学校6年 熱心な生徒たちに感心

なと思いました。 ん勉強して、練習しているん人は、何か一つのことをたく 言葉が通じなくても、 身振り

訪問団は「手のひらを太陽に」 ・芸能から科学的な分 語学など様々な 工作室 絵画な

ときにも分かりました。

「ありがとう」と言うと、照れた その時、4年生くらいの女の子 小学生に日本のお金を見せる じっと見つめていました。 私が慣れない中国語で 村松愛美さん してくれま

の証だからです。

しゃべったりもしました。だと聞いて、とても感心しまし 身振り手振りで伝わったときは 葉は全然分からなかったけど、 ころから厳しい練習をしたから ても歌や踊りなどがうまくてび っくりしました。それは小さい しかったです。 \equiv

学校を訪問したとき、 中国の

で伝わるということが買い物の

和

笑顔を私に浮かべました。 が一元硬貨を差し出.

| 括磨中学校1年 石|| | 伝わる喜びを実感 石川円美さん

・中学校の生徒たちが、

田渕和さん

いるんだ à

友情の証

更

にしまっています。 女の子からもらった硬貨は大切 日本の硬貨をあげました。 大事な友情 私も 今、 習字でも絵でもとても っちりしていたらと思いま いて、私たちの学校もこんなき 蓮池小学校6年 柳田すばらしい生徒たち 和平区の学校は、 生徒はすばやく行動して

上手で

は何か一つは特技をもって るところが違うなと思いました。 こと。それを伸ばそうとして 驚きの連続 一番思ったことは、 生徒たち いる

が多くてびっくり。バスに乗っ和平区の様子は、まず自転車 小学校6年 菊井佑夏さ

ていてもとても危なかったです。

器や踊り、絵や習字、歌…プと思いました。生徒さんも、 けてられないなぁと思いました。 のようにうまくて、 館の設備も本格的ですごいなぁ 播磨小学校6年 毎日が漢字テスト 中学校は、 室内プー 小枝菜摘さん 私たちも負 歌…プロ ルや体育 楽

でも、 毎日漢字のテストの気分でした。 伝わるんだと感心しま. を書いてくれました。 小さいころからがんばって練習 を一生懸命練習. してきたかがよく分かりま. 言葉は身振り手振りや、 少年宮では自分の得意なこと 言葉は通じなくでも案外 して いま だから、 漢字

パパ、ママありがとう

いパ が作ってくれたアップルパイ とをしてくれました。ママさん いつも私たちのために様々なこ ホストファミリ パさんのオムレツもすごくお 播磨中学校3年 -の皆さんは、 稲松遥さん

さよならパ

1

残念ながら雨が降り、

予定し

た公園へのピクニックはで

や贈り物よりもいいものではな たということが、 (日本人同士でも) 役に立つと思 けたり、他の人との交流でももこの経験はこれから交流を続 帰ってからも、 ばよかったと思いました。 います。こんなにたくさん学べ んいただいて、 いに気付き、後悔しました。 後悔しました。で、たくさんの気遣 もっと感謝す どんなお土産 家に

がよく分かりま

した。

言葉が分

の優しさや温かさのあり

がたみ

今 回、

ライマ市へ行って、

新鮮で貴重な体験いかと思いました。

打ち解けてそれぞれの受け、す民の温かい歓迎を受け、す

叉け入れ すぐに

たし 意 。まを

家庭に向かいました。

りますが、温かい気持ちは伝わ

文化の違いに戸惑うこともあ

ります。緑に囲まれた大きな家

家族の一員として生活や

化を体験することが出来ました。

したが、

ホストファミリーや市

のホー

ムステイをしました。対

公募による町内の中学3年生

ムステイ体験

方々からはコーラスを聞きま花」の合唱をし、ライマ市

行事クイズ、

「世界に1つだけの

0

けるものは?」などの日本年中

訪問団は「節分で鬼に投げつ

ライマ市の面積は33.27km2、人口は約 4万6,000人でアレン郡の中心都市です。

平成8年5月、初めてのライマ市から

の訪問をきっかけに交流を深め、平

成11年3月に播磨町と姉妹都市提携を

が数多く集まり、

にぎやかなパ

そして、

プレゼン

もたく

お別れの日、私く心の温かいよ

私は「ずっとここ

人ばかりで

てとてもうれしかったです。

でも、

笑顔で迎えてく

ħ

ライマ市の人は、

とても優

くできるかと不安と緊張で

つ

最初、うまく話せるか、播磨中学校3年 佐伯恭子

佐伯恭子

仲良

人の温かさがよく分かった

と「泣かないで。絶対また会え

にいたい」と泣きました。

する

るよ」と涙を拭いてくれました。

しかった。

ティとなりました。

ませんでしたが、

ホストファ

-やライマ姉妹都市協会員

結びました。

人が、家族の一員として4泊

最後に、

を書い 七宝焼のプ

た額を贈り

面式では、初めは緊張していま

感謝の メッセ

表

播磨中学校3年 ライマ市でとても新鮮 五利江裕貴さん

▲仲良く懇談しながら食事中

てくれました。ここってハイオ州立大学にも連れて行っいてオ州立大学にも連れて行っ きい

で貴重な体験が出来ました。 今 回、

かったけど、 話す英語はあまり理解できな 伝わったときはとて ŧ

ろいろな化石や生物を見学で ホストファミリ の方々はと

伝えたいことを話

印象に残りました。

播磨南中学校3年 何でも大きいアメリカ 喜多祥子さん

ゲストの人を楽しませてあげた

今度は自分がホストになって、

うことも思いました。

からなくても、心は通じると

いたのは、 なった。ホストファミリ 化に触れることができて勉強に ことだ。他にもたくさんの異文 驚かされることばかり。 の知らないことがたくさんあり、 アメリカの生活習慣は、 折り紙や日本のお土産を見 何でも大きい ځ 番驚 自分 \mathcal{O} いう

興味を持って れて よか ·

イマ市との交流が続いじ合えたと思う。これ

言葉は分からなくても心が通

から

しい。

い、広くてきれ 柳田若菜さん

6